

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Realisasi pembiayaan koperasi syariah terhadap usaha mikro sudah sangat baik, Pihak BMT memberikan kemudahan dalam hal pembiayaan kepada nasabahnya, mulai dari proses awal pengambilan pembiayaan yang dijelaskan secara rinci dan proses pengembalian pembiayaan. bahwa dampak dari pembiayaan modal usaha yang diberikan oleh Koperasi Syariah BMT Nurul Iman Bungi sangat baik dan bermanfaat bagi keseharian mereka dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari.
2. Tujuan Koperasi BMT Nurul Iman Bungi dalam meningkatkan kualitas usaha kecil dan menengah melalui pendampingan ataupun arahan diantaranya dengan: Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat, Memberikan Peluang Untuk Nasabah dalam Membangun Usahanya dan Peningkatan kualitas sumber daya manusia.
3. Koperasi Syariah BMT Nurul Iman Bungi sangat berperan dalam meningkatkan perekonomian anggota dan masyarakat, melalui pinjaman modal usaha yang diberikan kepada masyarakat agar mampu mengelola dana untuk keberlangsungan usahanya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diketahui perspektif nasabah terhadap pembiayaan modal usaha di Koperasi Syariah BMT Nurul Iman Bungi berjalan sesuai mekanisme dari pembiayaan modal usaha di Koperasi Syariah BMT Nurul Iman Bungi dan pengaruh pembiayaan modal usaha terhadap pendapatan masyarakat sangat berpengaruh positif karena pendapatan masyarakat meningkat dengan sangat baik. sehingga di harapkan kepada:

1. Koperasi Syariah BMT Nurul Iman Bungi, bisa terus memberikan pembiayaan modal usaha dan meningkatkan jumlah dana pembiayaan sehingga Koperasi Syariah BMT Nurul Iman Bungi dapat menjalankan fungsi dan tujuannya sebagai lembaga keuangan Islam.
2. Nasabah, dana yang diberikan tersebut agar digunakan dengan semestinya, supaya manfaat dan tujuan dari pembiayaan modal usaha tersebut berjalan sesuai yang diinginkan dan diharapkan.

Pembiayaan yang diberikan oleh Koperasi Syariah BMT Nurul Iman Bungi diharapkan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat dari segi pendapatan dan mengurangi tingkat pengangguran di Indonesia.

PAREPARE